

„Gott ist treu!“

Allianzgottesdienst 2026

Mitte Januar feiern die Kirchen mit den beiden Aktionswochen „Weltgebetswoche“ und „Allianzwoche“ ihren gemeinsamen Herrn Jesus Christus. Im Zentrum stehen dabei nicht die unterschiedlichen konfessionellen Werte und Traditionen, sondern das Verbindende: neben der Heiligen Schrift das gemeinsame Bekenntnis zum Auferstandenen. Seit 33 Jahren feiern wir gemeinsam stets zu Jahresbeginn.

Zu Gast in der Reformierten Kirche sind die katholische Pfarrei, vertreten durch Adriana Linsalata und die „BewegungPlus“ mit Cédric Laghi und der ICF mit Kai Tobler.

In unserer unruhigen Zeit sind viele Menschen unsicher und in Sorge. Wir wollen uns daran erinnern, dass das Vertrauen in Gottes Treue uns als Gemeinschaft und Einzelne trägt, egal was das Leben uns bringt.

Kinderhütedienst/Kinderprogramm im Jakobshof.

Herzlich willkommen!

Matthias Plattner

Sonntag, 18. Januar 2026, 10h, Ref. Kirche Sissach, anschl. Apéro